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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ いしかわサポーターズショップについて 

(1) 今回設置する狙いを聞く。 

(2) どのような県産品を展示するのか。 

(3) 現地の消費者から、展示商品や石川の観光について質問等があ

った場合、どのように対応するのか。 

 

２ シンガポールエアラインについて 

   小松空港へのチャーター便運航再開に向けて議会視察団でシン

ガポールエアラインを訪問し、本県への視察の提案を行ったとこ

ろ、前向きな返答があったことから、視察実現に向けて取り組ん

で欲しいが、所見を聞く。 

 

３ 林業分野のＡＩ活用について 

(1) 林業分野でのＡＩを活用した新たな取り組みに関する議案説明

があったが、この取り組みに至った経緯を聞く。 

(2) 新たな取り組みでは、県産材利用促進条例にもあるように、産

学官による相互連携や協力体制が重要と考えるがどうか。 

(3) 新たな取り組みによって、どのような効果を期待するのか。 

 

４ 除雪対策について  

(1) 発注者が必要と認める時は工事の全部又は一部の施工を一時中

止させることができるとされているが、今年の大雪での本県の工

事の中止状況を聞く。 

(2) 金沢市は大雪時の工事中止命令等による除排雪業者確保を検討

したようだが、県も事業者が地域の除排雪に協力しやすい環境を

つくるべきと考えるがどうか。 

(3) 金沢市では排雪場不足の声を受け、排雪場を増設するようだが、

県も排雪場を市民に開放するなどの対応が必要と思うがどうか。 

(4) 大雪についての道路管理者間の情報伝達や地域住民からの除雪

依頼等の対応が円滑に行われるよう、体制を強化すべきと考える

がどうか。 
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この質疑要旨は、９月１８日午後３時４０分に取りまとめたものです。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

５ パープルサポートいしかわについて 

(1) 開設から間もなく１年が経とうとしているが、現在までの相談

状況を聞く。 

(2) これまでの相談状況を踏まえ、今後どのように周知を図ってい

くのか。 

(3) 医療機関や弁護士会、警察等との協力と連携があって機能を発

揮できることから、開設から１年経過する中、関係機関から改め

て意見を求める機会も必要と思うがどうか。 

(4) 本県の性暴力根絶の中心的役割を担って欲しいが、性暴力のな

い社会の実現に向けてどのように取り組んでいくのか。 

 

６ 教員人材の確保について 

(1) いきいきサポート非常勤講師、スクール・サポート・スタッフ、

部活動指導員の配置状況を聞く。 

(2) いきいきサポート非常勤講師の予定人数を確保するため、どの

ように取り組むのか。 

(3) 産育休や病休の代替講師は十分に配置できているのか、現状を

聞く。 

(4) 教員免許を持ちながら教職に就いていない方に再任用や講師を

してもらうよう、対策をさらに進める必要があると考えるがどう

か。 

 

７ 石川県立大学について 

(1) 県立大学のコース制導入に向けた実習棟の改修費が計上されて

いるが、コース制とはどのようなものか。また、コース制を取り

入れた経緯を聞く。 

(2) コース制導入にあたり、どのような効果を期待するのか。 

(3) コース制の具体的内容について聞く。 

 

８ 保育士等キャリアアップ研修について 

次年度の運営に関して、今一度、現場の声を聞き、すべての保

育事業者にとってより良い運用となるよう求めるが、所見を聞く。 
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この質疑要旨は、９月１８日午後３時４０分に取りまとめたものです。 


